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Abteilung studienbegleitende Kurse im Internationalen Studienzentrum Saar 
Campus, Gebäude A3 2, 66123 Saarbrücken 

E-Mail: deutschkurse@isz.uni-saarland.de ∙ URL: www.uni-saarland.de/deutschkurse  
 

 Datum 19.03.2024/CK       

 Betreff Studienbegleitender Anfängerkurs Deutsch im Online-Format (Sommersemester 2024) 
(english version see below) 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Koordinator*innen für internationale Studierende, 
 
im Sommersemester 2024 bieten wir einen Anfängerkurs Deutsch im Online-Format an. Der Kurs 
umfasst 4 SWS (2x 90 Min.) pro Woche und hält 25 Plätze bereit. Bei erfolgreicher Teilnahme 
können von den Teilnehmenden 4 ECTS erworben werden. 
ERASMUS-Studierende und Doktoranden*innen des UKS Homburg, die noch keine 
Deutschkenntnisse haben, sind herzlich dazu eingeladen, sich für den Kurs zu bewerben. 
 
Eine Anmeldung ist noch bis zum Dienstag, 09. April 2024, 12:00 Uhr mittag möglich: 
https://www.uni-saarland.de/global/deutschkurse/semesterkurse/sose24.html 
Interessierte Bewerber*innen geben bitte bei der Anmeldung an: 
- Sie sind / You are:  

o UKS Homburg ERASMUS-Student(in) / UKS Homburg ERASMUS-Student 
oder 

o UKS Homburg Doktorand(in) / UKS Homburg PhD Student 

- Kurswunsch (höchste Priorität) / Course wish (highest priority):  
o Anfängerkurs Online (2x90 Min./Woche, 4 ECTS) / Beginner Online (2x90 min/week, 4 ECTS) 

- Weitere Kurswünsche / Additional course wishes: 
Hier bitte nichts auswählen! 

- Einstufungs-Test Tag & Uhrzeit / Placement test Date & Time: 
o Kein Test / No test (Nullanfänger oder nur in vorheriger Absprache mit dem Sprachkurs-

Büro (deutschkurse@isz.uni-saarland.de). / For the beginner course or only upon prior 
consulting with the language office (deutschkurse@isz.uni-saarland.de).) 

 
Auch Bewerbungen für das weitere Deutschkurs-Programm sind willkommen: 
www.uni-saarland.de/global/deutschkurse/semesterkurse/kursangebot.html 
 
Wir freuen uns, wenn Sie in Ihrem Zuständigkeitsbereich auf unser Deutschkursangebot generell 
und vor allem auf den Anfängerkurs Online aufmerksam machen und die Informationen an alle 
interessierten ERASMUS-Studierenden und Doktoranden des UKS Homburg weiterleiten! 
 
Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an: deutschkurse@isz.uni-saarland.de 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Dr. Oxana Brandes & Christine Koch 
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Abteilung studienbegleitende Kurse im Internationalen Studienzentrum Saar 
Campus, Gebäude A3 2, 66123 Saarbrücken 

E-Mail: deutschkurse@isz.uni-saarland.de ∙ URL: www.uni-saarland.de/deutschkurse  
 

 Date 19 March 2024/CK       

 Subject In-sessional German Beginners’ course in online format (Summer semester 2024) 

 
Dear Madam and Sir, 
dear coordinators for international students, 
 
In the summer semester 2024, we are offering a beginners' German course in online format. The 
course comprises 4 SWS (2x 90 min.) per week and has 25 places available. Participants who 
successfully complete the course can earn 4 ECTS credits. 
ERASMUS and doctoral students of the UKS Homburg who do not yet have any knowledge of 
German are cordially invited to apply for the course. 
 
Registration is still possible until Tuesday, 09 April 2024, 12:00 p.m./noon: 
https://www.uni-saarland.de/en/global/german-courses/semester-courses/sose24.html 
Interested applicants please indicate when registering: 
- Sie sind / You are:  

o UKS Homburg ERASMUS-Student(in) / UKS Homburg ERASMUS-Student 
or 

o UKS Homburg Doktorand(in) / UKS Homburg PhD Student 

- Kurswunsch (höchste Priorität) / Course wish (highest priority):  
o Anfängerkurs Online (2x90 Min./Woche, 4 ECTS) / Beginner Online (2x90 min/week, 4 ECTS) 

- Weitere Kurswünsche / Additional course wishes: 
Please do not select anything here! 

- Einstufungs-Test Tag & Uhrzeit / Placement test Date & Time: 
o Kein Test / No test (Nullanfänger oder nur in vorheriger Absprache mit dem Sprachkurs-

Büro (deutschkurse@isz.uni-saarland.de). / For the beginner course or only upon prior 
consulting with the language office (deutschkurse@isz.uni-saarland.de).) 

 
Applications for the further German course programme are also welcome: 
https://www.uni-saarland.de/en/global/german-courses/semester-courses/courses-offered-
during-the-semester.html 
 
We would be pleased if you would draw attention to our German course offer in general and 
especially to the German course at the Homburg campus in your area of responsibility and share 
the information with all interested ERASMUS students and doctoral candidates at UKS Homburg! 
 
If you have any questions, please contact: deutschkurse@isz.uni-saarland.de 
 
With kind regards 
Dr. Oxana Brandes & Christine Koch 
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